

#SÜDWEST 31. August 2018

# Infotour der Geschäftsstelle Frankfurt

Wie es nun schon Tradition ist, waren die Hauptamtlichen gemeinsam mit den ehrenamtlichen BG-Kolleg\*innen auch in diesem Sommer wieder auf Infotour.



Von den Hauptbahnhöfen Frankfurt, Wiesbaden und Darmstadt aus ging es in drei Augustwochen unter anderem auf die umliegenden Stellwerke.

Dort haben wir nachts ab 04:00 Uhr im Fernverkehrswerk Frankfurt-Griesheim der Grill angeschmissen, standen wir mit unserem Eis-Mobil vorm Silberturm in Frankfurt bei den Kolleg\*innen von DB Systel und waren schließlich in Koblenz-Güls an der Mosel und versorgten die „Brückenbauer“ von der DB Netz-Instandsetzung mit Frühstück.

Abgeschlossen wurde die Sommer-Infotour am 30. August mit dem EVG-Sommerfest im Hof des Frankfurter Gewerkschaftshauses.